

62 poches recueillies pour le sang



SANTÉ. Yann, 20 ans, a donné son sang pour la première fois, grâce à l'accompagnement d'un adulte de son entourage.

C'est la rentrée pour les bénévoles du don du sang qui ont repris leurs activités en ce premier mardi de septembre, au centre municipal Albert-Poncet.

Huit premiers dons

Cette collecte, organisée par l'Établissement français du sang (EFS) de Moulins, a permis de re-

cueillir 62 poches de sang. Huit premiers dons ont été enregistrés, ce qui laisse bien augurer des futures collectes. La petite collation avait été préparée par Annie, Simone, Claudette et Marie-Hélène. ■

➔ **Pratique.** Une collecte de plasma aura lieu vendredi 23 septembre, de 9 heures à 12 heures, au centre municipal. Il faut compter environ une heure pour ce type de don, uniquement sur rendez-vous, auprès de l'EFS de Moulins, au 04.70.34.86.10.